
     REQUERIMENTO Nº 023/2014

                                                 O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário, REQUER o envio deste a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito
Municipal, para que informe a este Poder Legislativo Municipal, no prazo legal, sobre  quais as
razões que o município não tem efetuado o pagamento da insalubridade aos profissionais que
faz jus a este adicional.

                                                             JUSTIFICATIVA:

                                                       O pagamento do adicional de  insalubridade é necessário e
é um direito dos servidores que desenvolvem suas funções  com exposição aos mais diversos
riscos dentro do local de trabalho, portanto, como somos sabedores esta atual administração
por um longo período não está efetuando o pagamento deste adicional a esses servidores, o
que vem causando prejuízos e descontentamento aos mesmos. Ante esta situação,
requeremos informações dos motivos que levou essa administração cessar tal provimento.

                                                          

                                                 Sala das Sessões em 30 de julho de 2014.

	
                                                   VEREADOR LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


